



**HAUT-COMMISSARIAT
DE LA RÉPUBLIQUE
EN NOUVELLE-CALÉDONIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Nouméa, le 5 juin 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Situation de l'aérodrome de Magenta et de l'aéroport international de Nouméa – La Tontouta

L'aérodrome de Magenta est de nouveau ouvert aux vols commerciaux internes à la Nouvelle-Calédonie depuis ce matin. Un vol vers les îles Loyauté est prévu chaque jour et un premier vers Lifou a pu décoller. Toutefois, en raison des mauvaises conditions météorologiques, le plan de vols initial a dû être adapté ce jour.

L'aéroport international de Nouméa – La Tontouta reste fermé jusqu'à nouvel ordre. Toutefois, tout en conservant l'aéroport fermé, les services de l'État et l'ensemble des acteurs concernés se sont mobilisés pour permettre une reprise de certains vols commerciaux. Les mauvaises conditions météorologiques, qui impactent le fonctionnement du pont aérien de l'aérodrome de Magenta vers l'aéroport de la Tontouta, ont entraîné des retards sur les prévisions de vols.

Contact presse
BRECI – Coralie WAGNER

Tel : (+687) 83 09 17
Mail : communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr
www.nouvelle-caledonie.gouv.fr

1 rue du Maréchal FOCH, BP C5,
98 844 Nouméa Cedex